



Carrera RC macht Film-, Serien- und Videospiefans glücklich

Salzburg, 01. Februar 2023 – Heiße Rennen im Wohn- und Kinderzimmer finden mit Carrera RC abseits von Bildschirmen und Konsolen statt. Denn Sonic und Shadow sowie Mario und seine Freunde sind in ihren ferngesteuerten Rennkarts zusammen mit den Helden aus Blaze and the Monster Machines bereit für ihre Duelle um die begehrten Plätze auf den Siegereppchen. Die lizenzierten Modelle Figuren sehen dabei wie ihre digitalen Vorbilder aus.

Der blaue Kult-Igel Sonic startet bei Carrera RC in heiße Rennen und zeigt, dass er nicht nur auf seinen eigenen Füßen weiß, was Geschwindigkeit heißt. In seinem **Carrera RC Team Sonic Racing, Performance Version** Rennboliden in blau-metallic und weiß mit Tuning-Teilen für einen noch cooleren Look, nimmt er es mit jedem Gegner auf und zeigt ihnen, wer der schnellste Igel der Welt ist. Mit den beiliegenden Stickern gestalten die Fahrer seinen Flitzer ganz nach ihren Wünschen. Sein schicker Schlitten ist mit LED-Scheinwerfern ausgestattet, so dass er in jedem Rennen überzeugen kann. Fahrer ab 6 Jahren erleben zusammen mit Sonic und seinen Freunden heiße Rennen bis zu 20 Minuten, dank inkludiertem LiFePo₄ Akku und Batterien. Ready-to run – Auspacken und los geht das Rennen!

Für Team Dark startet der schwarze Igel Shadow in jede Menge Rennaction. Das heiße Design in Schwarz und Rot des **Carrera RC Team Sonic Racing – Shadow, Performance Version** ist dem bekannten Igel nachempfunden und bringt die Augen der Fans zum Leuchten. Die Tuning-Teile sorgen für einen rasanten Look von Shadows Flitzer und geben den Extrapush beim Windschattenfahren. Die beiliegen Sticker machen jedes Modell zum Unikat. Geht es ans Rennen ist Shadow in seinem Boliden mit einer Spitzengeschwindigkeit von 9 km/h bestens vorbereitet. Dank der 2,4 GHz Funktechnologie startet er auch in Rennen mit bis zu 15 anderen Gegnern.

Es wird Pink auf der Mario Kart-Piste! Die rasende Prinzessin Peach startet in ihrem neuen **Carrera RC Pipe Kart** auf der Regenbogen-Strecke im Kinderzimmer in heiße Rennen. Das aus den Mario Kart-Videospielen bekannte Kart aus Röhren ist wie für Peach gemacht und so sichert sie sich mit einer Höchstgeschwindigkeit von 9 km/h einen Platz auf dem Siegereppchen. Mit einer Länge von 21 cm ist sie bereit für jedes Rennen und sieht dank der Originallizenz genau wie ihr digitales Vorbild aus – so macht sie auch in der Vitrine der Liebhaber eine gute Figur. Bis zu 30 Minuten lang zeigt sie, was sie kann, bevor der beiliegende LiFePo₄ Akku eine Ladepause von 50 Minuten braucht.

Bei Carrera RC ist Mario auf seinem Quad bereit für seinen Einsatz. Das kompakte **Carrera RC Mario Kart™ Quad** mit Mario im Maßstab 1:40 ist mit einer Länge von nur 8 cm der perfekte Begleiter in den Urlaub oder zu Freunden, denn er passt in jede Tasche. Bei abenteuerlichen Fahrten über die vielen Abkürzungen der Mario Kart Pisten, kann Mario zeigen, dass er durch gute Streckenkenntnisse auch bei einer Höchstgeschwindigkeit von 5 km/h die Nase vorne hat. So starten die kleinen und großen Rennfahrer auch abseits des Bildschirms ihre Fahrt aufs Siegerpodest. Bis zu 8 Minuten dauern die Rennen im Pilz-Cup bevor der eingebaute Akku eine Ladepause von ca. 25 Minuten braucht.

Der Monster Truck im Tiger Look startet als **Carrera RC Blaze and the Monster Machines – Stripes** durch. Blazes gestreifter Freund gibt als ferngesteuertes Modell im Kinderzimmer richtig Gas und

begeistert die Fahrer ab 4 Jahren mit dem originalgetreuen Design aus der beliebten Kinderserie. Dank der Lizenz sieht Stripes wie das Vorbild im TV aus und begeistert mit dem beweglichen Schwanz mit LED-Licht. Das ca. 24 cm lange Modell düst mit bis zu 10 km/h umher und ist mit der kindgerechten Fernsteuerung in alle Richtungen steuerbar. Die großen Luftreifen tragen Stripes sicher über jedes Hindernis und rechtzeitig zum nächsten Einsatz in Axle City. Um die beiliegenden Batterien zu schonen, schaltet sich das Fahrzeug nach einer längeren Pause automatisch ab.

Weitere Informationen zu allen Fahrzeugen, Booten, Helikoptern und Quadrocoptern finden Sie unter carrera-toys.com

Über Carrera Toys GmbH

Die Carrera Toys GmbH ist ein weltweit führender Spielwarenhersteller mit Marken wie Carrera, Carrera RC und Pustefix. Das Unternehmen entwickelt, produziert und vertreibt weltweit eigene Produkte sowie Lizenz-Highlights u.a. von Disney oder Nintendo. Weiters gehört die Schildkröt Puppenmanufaktur zum Firmenverband. Weitere Informationen über Carrera und Carrera RC finden Sie unter carrera-toys.com.

Pressekontakt

SWORDFISH PR

Ariane Poschner / Renate Harrer

Habsburgerplatz 2

80801 München

Tel: +49 (0) 89 961 6084-11

Mail: ariane@swordfish-pr.de

Mail: renate@swordfish-pr.de